

DE BUENA FUENTE



N.º 1576 / VIERNES 21 de OCTUBRE de 2022

Periódico Municipal  Logroño

El Ayuntamiento impulsa procesos comunitarios en los barrios de la ciudad

El Ayuntamiento ha presentado la estrategia 'Logroño Comunitario', que tiene como finalidad impulsar procesos comunitarios en distintos barrios de la ciudad para propiciar vínculos entre las personas, mejorar la calidad de vida y la intervención social, así como fomentar la organización de iniciativas de participación ciudadana.

El concejal de Servicios Sociales y Desarrollo Comunitario, Iván Reinares, ha explicado que "Logroño Comunitario da protagonismo a la comunidad para que identifique conjuntamente problemas y potencialidades de los barrios, y activa espacios de convivencia sobre temas de interés común, como servicios sociales, educación, salud, participación, cultura o urbanismo, entre otros".

En Logroño se han establecido tres zonas de actuación: una de consolidación, en la que se mantiene y continúa la programación de los barrios de San José-Madre de Dios, donde existe un proceso comunitario desde hace más de diez años; otras áreas de nue-



■ La primera actividad de 'Excéntrico' concluyó con una fiesta en el Centro Cívico Madre de Dios.

va implantación, en los barrios de la zona Oeste, Casco Antiguo y la zona Centro-Sur; y otras de difusión, sensibilización y actuaciones, en el resto de la ciudad, además de Yagüe, La Estrella, Varea y El Cortijo.

Para estimular un primer contacto en los barrios, Logroño Comunitario invita a disfrutar de 'Excéntrico', una iniciativa de promoción de la cultura comunitaria y la creación de

espacios de relación. Tiene como finalidad promover propuestas abiertas, preferentemente en el espacio público, que favorezcan la participación de la diversidad ciudadana. La primera edición de 'Excéntrico' presenta cuatro iniciativas, una en cada barrio, que se celebran del 15 de octubre al 5 de noviembre.

i Más información: logronocomunitario.com.

■ La Agenda Urbana Logroño 2030

Hay variadas formas de participación en la vida municipal. Desde su articulación a través de las entidades vecinales agrupadas en la Federación de Asociaciones Vecinales de La Rioja, o mediante la conversación continuada a través de un enfoque comunitario, como sucede en los barrios de Madre de Dios y San José, y que se extenderá a la zona oeste y Centro Histórico. La sociedad civil también participa en el Consejo Social de la ciudad y los ciudadanos de manera individual trasladan sus demandas, propuestas y alternativas a un consistorio que está abierto y en actitud de escucha permanente. Logroño está inmerso en un proceso de comunicación sobre el plan de acción de su Agenda Urbana. Es un marco estra-

tégico que nos permite pensar entre todos el Logroño 2030 que queremos. Aquello que nos gustaría que pasase. Afecta a la economía, la sociedad, la cultura y la educación, la política de cuidados y la configuración de nuestra trama urbana.

Es pensar el futuro juntos. Es hora de participar en la configuración del Logroño Próximo.

Participen: www.logronoproximo.org

Pablo Hermoso de Mendoza | Alcalde de Logroño



El Ayuntamiento adjudica este año obras en la ciudad por más de 23 millones de euros



■ La reforma de República Argentina ha sido una de las obras ejecutadas este año.

El Ayuntamiento ha adjudicado en 2022 un total de 42 obras en la ciudad, que suponen una inversión de 23 186 895,96 euros. Estos datos “reflejan el alto nivel de inversión en obras que el Consistorio realiza en la ciudad y suponen un impulso directo a la creación de empleo y riqueza en un sector como el de la construcción”, explicó la concejala de Economía y Hacienda, Esmeralda Campos.

En su mayoría, estas obras han sido adjudicadas a empresas riojanas, cumpliendo también la Ley de Contratos, que establece que los órganos de contratación deben cumplir con el principio de la libre competencia competitiva. Asimismo, la concejala de Economía señaló que es reseña-

ble que existan más de dos licitadores por cada obra adjudicada.

Entre las obras que se ejecutan actualmente destacan el nudo de Vara de Rey y Miguel Delibes; La Villanueva; el eje ciclista El Espolón-El Cubo, los pasos peatonales o el Mercado de San Blas. Este año se han ejecutado ya el refuerzo de firmes y regularización de calzadas, la renovación de República Argentina, la consolidación de Monte Cantabria, reformas en centros educativos o el desbroce de caminos. También se prevé la próxima adjudicación de las obras de la calle Sagasta, las zonas de esparcimiento canino o la rehabilitación de la carpintería exterior de la sede de la Policía Local de Logroño, entre otras.

La Gota mejora las condiciones acústicas y lumínicas de su patio central

El Ayuntamiento ha realizado obras de reforma en el patio central de La Gota para la mejora de sus condiciones acústicas y de iluminación. Esta reforma, que ha tenido un presupuesto de 233 530 euros, mejorará las instalaciones y posibilitará el desarrollo de eventos con mayor calidad profesional. El alcalde Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, y la concejala de Juventud, Beatriz Nalda, visitaron las obras.

La reforma propicia que la Gota disponga de un espacio escénico polivalente que permite acoger conciertos de gran carga escenográfica, obras de teatro profesionales y grandes montajes expositivos y audiovisuales. El alcalde ha destacado que “supone un salto de calidad evidente y permite que La Gota se sitúe a la cabeza de la oferta cultu-

ral para jóvenes en Logroño, aumentando su atractivo tanto para artistas como para el público”.

La intervención ha consistido en la renovación de la estructura auxiliar por un sistema motorizado de iluminación y gestión de oscurecimiento. Por otro lado, se ha adecuado acústicamente la sala con su correspondiente estudio para cumplir con los requisitos de la normativa de instalaciones electrotécnicas, seguridad e incendios. Además, se ha promovido la sostenibilidad y el ahorro energético de esta instalación municipal al sustituir los focos de iluminación por un sistema LED. La reforma también incluye una gran pantalla, un proyector de altas prestaciones. Asimismo, cuenta con una mesa de luces y sistemas de control inalámbrico DMX.



■ El alcalde y la concejala de Juventud visitaron las obras de reforma acometidas en La Gota.

El Ayuntamiento acoge la 38ª Muestra de Teatro de Aficionados

El Auditorio Municipal acoge, del 21 al 30 de octubre, la 38ª edición de la ‘Muestra de Teatro de Aficionados con el objetivo de mostrar los trabajos recientes de grupos de teatro de la ciudad. Todas las funciones son de carácter gratuito y se celebrarán a las 20:00 horas.

El Ayuntamiento de Logroño, en colaboración con la Asociación Vecinal El Carmen, organiza esta Muestra. Esta edición cuenta con la participación de seis compañías locales: el Grupo de Teatro Vadimastai, K'ndilejas Logroño, Asociación de Artes Escénicas Teatro Crítico Universal TECU, Disparate Teatro

Logroño, Teatro Pobre IES La Laboral y La Garnacha Teatro, que representarán obras de diferentes géneros.

El 21 de octubre se inicia el ciclo con la representación de ‘Ternura’, de Alfredo Sanzol; el día 22 será el turno de ‘Ratitos de viaje en taxi’, de Mari Luz Cruz; el 23 de octubre ‘Ronda’, de José Luis Alonso Santos; el 28 de octubre será el turno de ‘El Beaterio’, de Fernando González Sarasa; el día 29 se representa ‘Marcela o ¿a cuál de los tres?’, de Manuel Bretón de los Herreros; y el día 30 finaliza la Muestra con ‘Mujeres. Teatro a la carta’, de Fernando Sáez Aldana.



Ayudas para asociaciones vecinales

El pasado 9 de marzo se publicaba en el BOR la convocatoria de ayudas destinadas a apoyar las actividades realizadas por las asociaciones vecinales, que tienen por objeto potenciar la participación de la ciudadanía en la vida local, en los asuntos públicos o la defensa, fomento o mejora de sus intereses generales o sectoriales de los vecinos y vecinas de Logroño. Tras recibir y analizar las diferentes propuestas, la Junta de Gobierno Local ha concedido, de forma definitiva, un total de 90 630 euros de esta línea de ayudas a 22 asociaciones vecinales de la ciudad.

Convenio con la Universidad de La Rioja

La Junta de Gobierno Local ha aprobado la segunda adenda al convenio marco de colaboración entre el Ayuntamiento de Logroño y la Universidad de La Rioja para la autorización del uso de espacio de la Biblioteca Rafael Azcona para la realización de diferentes actividades culturales de esta entidad educativa. El objeto de esta adenda es cubrir el pago de los gastos de limpieza, conservación y mantenimiento general, suministro de energía eléctrica, mantenimiento de ascensores y equipos de climatización y otros gastos generales cuantificados en un máximo de 15 000 euros anuales.



Se inicia la campaña de poda del arbolado de la ciudad

El Ayuntamiento ha iniciado la campaña de podas del arbolado de la ciudad. Se consolidan los criterios seguidos los últimos años, según el programa Escudo Verde, que aboga por "una poda más natural, alejada de desmoches y formas artificiosas en cubo o en bola", explicó el concejal de Medio Ambiente, José Manuel Zúñiga.

La campaña se ha iniciado esta semana y finalizará la primera quincena de febrero de 2023. El concejal de Medio Ambiente indicó que "tenemos unos 21 000 árboles ubicados en acera y 22 600 en superficies verdes o pradera con césped". La campaña de poda conlleva la revisión de todos ellos, lo que permite "localizar el arbolado enfermo, con ramas secas, débiles o entrecruzadas y que garantiza el buen estado del arbolado y la seguridad ciudadana".

Para la campaña se empleará el 40 % de la plantilla de la empresa de mantenimiento de zonas verdes y un 20 % de manera indirecta. Los grupos de poda están formados por una media de cuatro personas, quienes ayudados de plataformas elevadoras se aproximan a la copa de los árboles, valoran los trabajos que se deben realizar y podan el ramaje seleccionado. A continuación, se recogen los restos vegetales obtenidos y se trasladan a la planta de compostaje. "El 100 % del compost obtenido retorna a las zonas verdes", detalló el concejal.

La campaña de este año continuará con el mismo criterio de años anteriores, realizando sólo aquellas podas estrictamente necesarias por motivos de seguridad, formación o interferencias con fachadas u otros elementos. No obstante, explicó José Manuel Zúñiga,



■ Campaña de poda realizada el pasado año.

"debido a la carencia de lluvias y a las temperaturas tan elevadas de los últimos meses, se presenta más complicada que las anteriores, ya que el arbolado presenta mayor número de ramas puntisecas que deben retirarse".

Récord de inscripciones en Logroño Deporte

La temporada de actividades de Logroño Deporte acaba de comenzar, incluso hay cursos que lo harán en los próximos días, y las inscripciones demuestran que hay más ganas que nunca de mantenerse en forma.

Cerca del 80 % de las plazas ya están reservadas, logrando unos índices de ocupación record, superando incluso los porcentajes de antes de la pandemia. De las 10 676 plazas ofertadas en la temporada 2022-23, se han ocupado ya 8 402, el 77,76 %, y quedan en lista de espera 1 413.

Son datos muy positivos, comparados con los dos últimos años, incluso más aún que los registrados antes de la pandemia. En la temporada 2021-22, en estas fechas se habían ocupado 6 678 plazas (63,33 %) y quedaban 861 solicitudes en lista de espera. En

2020-21, en plena pandemia, 3 934 plazas (52,25 %) y 246 en espera. Y en la 2019-20, antes de la COVID, había adjudicadas 8 386 plazas (el 72,13 % de lo ofertado) y quedaban 813 peticiones en lista de espera.

El concejal de Deportes, Rubén Antoñanzas, ha señalado que esta evolución "demuestra que los logroñeses siguen confiando en Logroño Deporte para mantenerse sanos y activos. Lo hicieron incluso en los peores momentos de la pandemia, pero una vez que hemos vuelto a la normalidad la demanda es aún mayor y tenemos mejores cifras que nunca".

Para hacer frente a esta mayor demanda, Logroño Deporte ha organizado nuevos grupos para ofrecer a las personas que habían quedado en espera en actividades como pádel, natación o pilates.



■ Actividades deportivas en el Centro Deportivo Lobete.

Pese a este alto índice general de ocupación, aún quedan plazas en diversos deportes, en función de los horarios y los centros. Más información en logronodeporte.es.

La Casa de las Ciencias y el CSIC organizan un nuevo ciclo de conferencias ‘¿Qué sabemos de...?’



La Casa de las Ciencias y el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) ofrecen un nuevo ciclo de conferencias ‘¿Qué sabemos de...?’. Se celebrará del 20 de octubre al 1 de diciembre y el objetivo es construir un diálogo entre la comunidad científica y la ciudadanía.

La primera ponencia, ‘Las vacunas’, tendrá lugar el jueves 20 de octubre y estará impartida por María Mercedes Jiménez Sarmiento, científica titular del CSIC en el Centro de Investigaciones Biológicas Margarita Salas. ‘Marte y el enigma de la vida’ será la segunda charla, el 27 de octubre, y la impartirá Juan Ángel Vaquerizo, astrofísico y coordinador de la Unidad de Cultura Científica del Centro de Astrobiología. La tercera, ‘La salud planetaria’, se celebrará el

jueves 24 de noviembre, ofrecida por Fernando Valladares, biólogo e investigador del cambio climático y la biodiversidad en el CSIC. El ciclo se cerrará el 1 de diciembre, con ‘La contaminación lumínica’, de Alicia Pelegrina, responsable de la Oficina Severo Ochoa del Instituto de Astrofísica de Andalucía.

Todas las ponencias se impartirán a las 20:00 horas en la Casa de las Ciencias y la entrada será libre hasta completar el aforo. Al día siguiente de cada conferencia, se ofrecerá una sesión matinal, exclusivamente destinada al alumnado de enseñanzas medias de Logroño. Los centros educativos interesados pueden contactar con la Casa de las Ciencias en el teléfono 941 24 59 43.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Jornadas de Participación Ciudadana y XXIX Encuentro de Asociaciones Culturales

El Ayuntamiento de Logroño ha colaborado con la Federación de Asociaciones Vecinales de La Rioja y con la Asociación Amigos de La Rioja en la organización de las Jornadas de Participación Ciudadana y del XXIX Encuentro de Asociaciones Culturales, que se desarrollaron el pasado fin de semana en el Espacio Lagares y en la Plaza del Ayuntamiento de Logroño, respectivamente, con diferentes mesas redondas, así como actividades lúdicas y festivas.



■ Las Jornadas de Participación Ciudadana, en el Espacio Lagares; y el Encuentro de Asociaciones Culturales, celebrado en la Plaza del Ayuntamiento.

● Pinceladas del pasado

El espacio intramuros de Logroño se configuró en el pasado con excesiva condensación urbana, calles estrechas y falta de espacios libres, como muchas otras ciudades. A partir del derribo de las murallas iniciado a finales de 1861, la ciudad comenzó a crecer, pero las intervenciones no eran homogéneas por falta de normas urbanísticas. Se alinea una calle por aquí, se prolonga otra por allá, la demolición de un edificio da lugar a una plaza... aunque a veces, como Maximiano Hijón en 1868 en la zona oriental, se aborda un espacio más amplio. En 1891 el alcalde, marqués de san Nicolás, encargó a Luis Barrón, arquitecto municipal, la elaboración de un proyecto que pusiese orden en el caos y solucionase los problemas existentes en la ciudad. Nació así el Plan General de alineaciones de 1893, que regulaba específicamente el espacio contenido intramuros; todo aquello que excediese dicho perímetro se consideraba ensanche y debía ser reglado mediante otra normativa. Es el primer gran plan urbanístico integral de

Diseño de ciudad

la ciudad de Logroño y nos ha proporcionado un conjunto de planos que reflejan el estado de la ciudad a finales del siglo XIX: un plano general, dos grandes planos de la zona este y oeste, otros 8 parcelarios además de una extensa y pormenorizada memoria.

La idea que subyacía al proyecto era muy clara: eliminar el aspecto medieval de la ciudad de la zona más antigua de la ciudad, caracterizada por callejones y calles estrechas y cortas con multitud de salientes y recovecos, buscando mejorar el ornato y la higiene pública (dos grandes preocupaciones del momento, estética y salud), así como facilitar las comunicaciones internas prolongando calles o dando salida a las que carecían de ella. Se buscaba, en definitiva, dotar la ciudad de calles más largas, más anchas y espacios públicos en general más amplios.

Sobre el trazado urbano del momento, Luis Barrón dibujó y diseñó el Logroño que tenía en mente. Hoy día podemos comprobar qué actuaciones se llevaron a cabo, cuáles quedaron inconclusas y qué otras no se llegaron



■ Plano de la zona oriental del Plan de Alineaciones de 1893

a ejecutar. Cambió el aspecto de la ciudad, transformando el tejido urbano y, lamentablemente, llevándose parte del patrimonio arquitectónico con él.

Hoy en día, el diseño de ciudad es algo más amplio y complejo que el mero planeamiento urbano.

Entre las alineaciones y la agenda urbana, hay un largo trecho.

El Ayuntamiento organiza nuevas rutas ‘Logroño con otra mirada’ por las calles con nombre de mujer y empiezan el 23 de octubre

El Ayuntamiento de Logroño vuelve a organizar las **rutas divulgativas** ‘Logroño con otra mirada’.

Rutas divulgativas

Son rutas para aprender sobre un tema. Por ejemplo, sobre Logroño, su historia, etcétera.

En estas rutas se recorren algunas calles de la ciudad que tienen nombres de mujer. Las rutas las hacen actores y actrices y son para visibilizar a estas mujeres y contar su historia y lo que han hecho por la sociedad.

Hasta ahora había 2 rutas:

- ‘La mirada de las escritoras’
- ‘La mirada del trabajo’.

Pero como la actividad ha sido muy positiva, el Ayuntamiento va a organizar 2 nuevas rutas.

- ‘La mirada de la educación’
- ‘La mirada a la música y la palabra’, que es para familias.

El Ayuntamiento ha organizado 14 visitas a estas rutas. Empiezan el 23 de octubre de 2022 y terminan el 4 de enero de 2023.

‘La mirada del trabajo’ será la primera ruta que se visite, el día 23 de octubre.

Los días que puedes hacer las rutas son:

- 23 y 30 de octubre.
- 6, 13, 20 y 27 de noviembre.
- 4, 11, 18, 27, 28 y 29 de diciembre.
- 3 y 4 de enero de 2023.

Todas las rutas empiezan a las 12 del mediodía, excepto las rutas del 27 y 28 de diciembre y las del 3 y 4 de enero, que comienzan a las 5 de la tarde.

Las rutas son gratis y en cada una pueden participar 25 personas, como máximo.

Si quieres participar en alguna ruta tienes que reservar plaza en el 010 del Ayuntamiento de Logroño. El plazo ya está abierto. Cada persona puede tener 2 invitaciones.



■ Fotografías de algunas de las rutas que el Ayuntamiento organizó el año pasado.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

➤ Tras 8 años de gobiernos del Partido Popular, un equipo plural formado por personas de todos los ámbitos inició un camino para impulsar y transformar una ciudad paralizada y exhausta por las promesas incumplidas. 40 meses después, Logroño avanza hacia un modelo de ciudad claro, más humano y sostenible, que pone el foco en las personas.

En ese sentido el paisaje urbano se adapta a este nuevo enfoque ampliando las aceras, aumen-

40 meses después, Logroño es hoy una ciudad mejor

tando los pasos peatonales, creando entornos escolares más seguros, instalando más bancos y aparcabici, mejorando las paradas de autobús, plantando más árboles, entre otras muchas acciones. Un trabajo que se une a una gestión económica solvente, con un record de inversión y consecución de fondos europeos, además de dar apoyo a autónomos y empresas en los momentos más complicados, un movimiento cultural sin precedentes que ha llegado a todos los

barrios de la ciudad, un impulso turístico que ha puesto a Logroño en el mapa o una labor constante de apoyo a los más vulnerables, sin olvidar los numerosos proyectos atascados desde hacía años y que ahora por fin se resuelven. Logroño es hoy una ciudad mejor y más atractiva para sus ciudadanos y visitantes, sin perjuicio de todo lo que queda por hacer y mejorar. Seguiremos soñando y trabajando por el Logroño del mañana.

 **PARTIDO POPULAR**

➤ A siete meses de que finalice la Legislatura, desde el Partido Popular de Logroño planteamos una alternativa real y fiable frente al desgobierno socialista que la ciudad ha sufrido durante estos años.

Durante este tiempo la gestión del Gobierno socialista en Logroño se ha caracterizado por falta de transparencia y honestidad política, por la ruptura de consensos y por una incapacidad de gestión que nos está resultando muy cara a todos los vecinos.

El Nudo de Vara de Rey, la nueva estación de autobuses

Un Logroño que funcione, un Logroño vivo

o el programa 'Calles Abiertas' son ejemplos claros de una forma de gobernar basada en la improvisación, la imposición y la ausencia de diálogo con los logroñeses. La falta de ambición y de voluntad política en muchas cuestiones, ha hecho que Logroño se haya quedado atrás respecto a otras ciudades de nuestro entorno que han emprendido proyectos dinamizadores y atractivos. Desde el Partido Popular proponemos una forma de gobernar el Ayuntamiento de Logroño muy diferente. Planteamos ofrecer oportunidades, revitalizar la ciu-

dad y lograr un Logroño que funcione, una ciudad viva. Entendemos que es necesario priorizar la política municipal de suelo industrial, vivienda, rebaja fiscal, atención a los mayores y apoyo a la natalidad para revitalizar Logroño.

Parque municipal de 300 viviendas anuales especialmente para jóvenes, Logroño Ciudad Erasmus, una ayuda para reforzar la atención a los mayores en sus domicilios, un Plan para el Suelo Industrial, son algunas de nuestras propuestas.

 **CIUDADANOS**

➤ El grupo municipal Ciudadanos propuso en el pasado Debate de la Ciudad la inclusión en el Presupuesto 2023 de una partida de 4,7 millones de euros para la revitalización del polígono Las Cañas. Era la cuarta ocasión en que Ciudadanos trasladaba al alcalde Pablo Hermoso dicha propuesta. Una inversión que ya en octubre de 2020 -cuando fue presentada por vez primera- era imprescindible para garantizar el dinamismo empresarial e industrial presente y futuro de la ciudad, así como su capacidad de generar actividad económica y empleo.

El alcalde asume al fin la propuesta de Cs de iniciar la revitalización del polígono Las Cañas

Mientras tanto, un buen número de empresas -al menos una docena- han abandonado Logroño para instalarse en Oyón, Viana y municipios del área metropolitana como Villamediana o Lardero. Una fuga de empresas constante que Pablo Hermoso ha ignorado reiteradamente. El alcalde llegó a decir en un Pleno que le daba igual que las empresas se fueran de Logroño a otros municipios. Manifestaciones suficientes para haber dimitido. Las empresas además de crear riqueza y empleo pagan sus impuestos en los municipios donde se ubican. Igual Pablo Hermoso

no tendría que subir los impuestos a los vecinos si fuera capaz de mantener a las empresas logroñesas en Logroño. Cuando la Prensa comenzó a denunciar la constante fuga de empresas -y el asunto comenzó a afectar sus intenciones electorales-, al alcalde no se le ocurrió otra excusa que decir que "se van porque crecen", faltando a la verdad. Lo cierto es que las empresas se van porque no encuentran sitio en Logroño donde continuar con su actividad. Ahora, parece que ha asumido la propuesta de Ciudadanos. Esperemos que no sea tarde.

 **UNIDAS / PODEMOS**

➤ En el último debate sobre el Estado de la Ciudad, se han escuchado muchas cosas. Opiniones, promesas, críticas... Pero nos ha dado la sensación de que ningún planteamiento se acercaba al Logroño que sus ciudadanos merecemos. En un mundo cambiante como este, no nos puede faltar ambición en la iniciativa política. Y es lo que hemos echado de menos en los discursos de esta semana, también en el de nuestro alcalde: ambición.

Logroño tiene los cimientos para ser la ciudad del futuro. La ciudad en la que las personas quieren vivir, quedarse, y

El Logroño que merecemos

especialmente vivir bien, porque a eso nos hemos dedicado los últimos cuatro años. A hacer una ciudad en la que la gente pueda vivir bien.

Pero todos estos cambios que hemos hecho durante los últimos años no pueden quedarse en mero maquillaje para la ciudad. Todas las medidas que hemos tomado para paliar las consecuencias de las crisis que estamos viviendo, tampoco pueden quedarse en coyunturales.

Necesitamos que las medidas que tomamos para proteger a la ciudadanía se conviertan en estructurales. Que todo

aquello que hemos hecho sean cimientos de una ciudad con un modelo basado en la justicia social, transición ecológica y el feminismo, esto es, una ciudad con valores de futuro.

Porque si seguimos en la dirección en la que vamos, y profundizamos en ella, sin olvidarnos (especialmente el alcalde) de que esto es un gobierno progresista y de izquierdas, podemos tener otros cuatro años de cambios profundos en Logroño que harán que seamos la ciudad en la que todo el mundo quiere vivir.

 **PARTIDO RIOJANO**

➤ Estos tres años, el Partido Riojano ha otorgado estabilidad al Gobierno de nuestra ciudad, tomando decisiones exclusivamente pensando en los logroñeses y centrados en trabajar, algo que vamos a continuar haciendo a pie de calle, de la mano de nuestros vecinos. Hemos sido fieles a la apuesta por todos y cada uno de los barrios de la ciudad y hemos implantado el modelo regionalista que prioriza a las empresas riojanas, tanto

Trabajar con intensidad y honestidad por nuestra ciudad

en el área de deportes como en el resto del Ejecutivo, generando así actividad económica local y empleo. Hemos sido capaces de alcanzar consensos razonables en los grandes asuntos como la aprobación de los presupuestos y la política fiscal, logrando bajar impuestos para familias y empresas. Siendo siempre dialogantes, también hemos sido muy críticos con el Ejecutivo cuando algo no nos ha parecido justo y hemos reclamado, y

así va a seguir siendo porque va en nuestro ADN regionalista, proyectos, inversiones y reconocimientos para Logroño. En ese sentido, consideramos intolerable que el Centro de la Cultura del Rioja continúe cerrado. También, hemos trabajado por un proyecto decisivo para Logroño, el centro deportivo La Estación, que ha experimentado un importante avance este año y será una dotación de referencia deportiva y social.

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **'Marte, la conquista de un sueño.'** Hasta el 29 de enero de 2023.
- **'Guitarra española, ciencia y arte de un instrumento universal.'** Hasta el 8 de enero.

MUSEO DE LA CASA DE LA DANZA

- Exposición permanente. C/ San Gregorio, 10.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Dinero' y 'Don Dinero.'** Hasta el 30 de noviembre.
- **'Contaminación del aire y salud.'** Hasta el 25 de noviembre.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición **'El Camino del vino.'**

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición Permanente del **V Centenario.**

LA GOTA

- **'La sensibilidad de la piel,'** de **Cristina López.** Hasta el 29 de octubre.
- **'Jóvenes y adicciones. ARAD.'** Hasta el 28 de octubre.
- **'Toda una vida de Erasmus,'** de **María Cámara.** Hasta el 29 de octubre.
- **'Luces de la ciudad,'** Fotografías de **Alicia Cazorla.** Hasta el 29 de octubre.

EL ESPOLÓN Y PARQUE DEL EBRO

- **4, 5 y 6 de noviembre, 'Las Brujas de Zugarramurdi.'** Organizan: Ayuntamiento de Logroño, Asociación de Vecinos Centro Histórico y Asociación Histórico-Cultural Guardias de Santiago.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **21 de octubre,** a las 17:30 h. **Taller de Encuadernación.** / 18:30 horas. **Cuento/Taller.** Edad: de 5 a 8 años. / A las 18:30 h. **Presentación del libro 'La semilla de Atenea. Historia de mujeres brillantes 2'.** Público adulto.
- **24 de octubre,** de 10:00 a 13:00 y de 16:30 a 19:00 h con los préstamos realizados se obsequiará con un **chocolate.** / 17:00 h. **Intercambio de ropa y productos de puericultura de 0 a 5 años.** / 17:30 h. **Taller 'Crea tu libro sensorial.'** Edad: de 3 a 6 años. / A las 19:00 h. **Presentación del libro 'Palestina tiene nombre de mujer,'** de 'Pallasos en rebeldía', con la actuación de Bruno Calzada.
- **25, 26 y 27 de octubre,** a las 19:00 horas **Taller 'Storytelling: cómo contar historias con Héctor Urién.'** Para público adulto.
- **27 de octubre,** a las 17:30 horas. **Taller de marcapáginas.** Para niños y niñas de educación infantil. / A las 18:00 h. **Club de lectura 'Una habitación propia.'**

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **24 de octubre,** 21:00 horas. **Club de lectura 'La hora golfa.'** Para público adulto.
- **27 de octubre,** 19:00 horas. **Ajedrez.**

Actividades gratuitas. Inscripción: 941 277 836.

AULA MEDIOMBIENTAL / LA GRAJERA

- **22 y 23 de octubre.** A las 11:00 y 13:00 h. **'Intercambio responsable de disfraces'.**

CASA DE LA DANZA

Proyecciones a las 17:30 horas.

- **14 de octubre,** **'The Nutcracker'.**
- **17 de octubre,** **'Giselle'.**
- **19 de octubre,** **'The Catherin Wheel'.**

SALA AMÓS SALVADOR

'Exposición 'Pan y Circo'

Hasta el 20 de noviembre.

- **26 de octubre,** a las 19:30 h. **Conversación con Greta Alfaro y Marta Fernández Calvo.**

TEATRO BRETÓN

43 FESTIVAL DE TEATRO

- **21 de octubre,** a las 19:30 horas. **'Retablillo de Don Cristóbal.'** Compañía Nao D'Amores.
- **22 de octubre,** a las 19:30 horas. **'Retorno al hogar.'** Producciones Teatrales Contemporáneas.
- **23 de octubre,** a las 19:30 horas. **'¿Cómo hemos llegado hasta aquí?'** Teatro del Barrio.

LA GOTA

- **21 de octubre,** a las 20:00 h. **Concierto de 'RHÁ' y entrega de premios Gota Music Volumen XVI.**
- **Becas Inicia.** Plazo de presentación: hasta el 28 de octubre. Bases en lojuven.es.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **22 de octubre,** a las 12:00 horas. **Cuentacuentos 'Ulises, un ratón en la luna,'** para toda la familia; edad a partir de 6 años. Entrada libre hasta completar aforo.
- **23 de octubre,** a las 12:00 h. **Taller 'Experimentos con el sonido.'** De 9 a 12 años.

CONVOCATORIAS

- **Taller para el desarrollo personal de hombres y mujeres entre 25 y 65 años.** Inscripciones: Servicios Sociales del Ayuntamiento. Hasta el 28 de octubre.
- **Taller formativo** para personas que cuidan a familiares en situación de dependencia. Inicio: 3 de noviembre a las 16:00 h en el Centro 'Acesur'. Martes y jueves, de 16:00 a 17:30 h. hasta el 1 de diciembre. Inscripciones en el servicio 010.

Más información: Unidad de Servicios Sociales. Tfno. 941 27 70 70

PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada II (C/ Nevera, 18) L-V: 8:00 - 20:00 h. / S: 9:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 horas / 16:30 - 18:30 horas	L-V: 9:00 - 13:30 h S: 9:00-11:30 H.	L-V: 16:30 - 18:30 h S: 11:45-14:00 H.
L	Juan Boscán (Estambreira)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León / Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró / C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora / Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella) / Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe / Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avenida Zaragoza C/ Pradejón (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking / C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita:  **Logroño**

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA. Se puede consultar en logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 28 de octubre de 2022

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO: Teléfonos: 010 / 941 27 70 01





Agenda
Urbana
Logroño
Próximo



LOGROÑO PRÓXIMO

LA AGENDA URBANA DE LOGROÑO

El Ayuntamiento acaba de presentar 'Logroño Próximo', una planificación estratégica para desarrollar hasta el año 2030 la Agenda Urbana de Logroño (AUL), a través de un conjunto de políticas y acciones que proponen una ciudad más humana, inclusiva y resiliente.

'Logroño Próximo' es un proyecto de ciudad que aspira a ser punto de encuentro para acercar las políticas y contenidos de la Agenda Urbana a toda la ciudadanía. En los próximos meses se presentarán

iniciativas participativas en colaboración con los actores públicos y privados del municipio. Se ha diseñado un plan de acción en tres ámbitos (Ciudad, Clima y Personas) que incluye 47 proyectos, 21 de ellos seleccionados como estratégicos (alumbrado, plan de acción por el clima y la energía sostenible o estrategias para el cuidado de la infancia, adolescencia y tercera edad, entre otros), que se pondrán en marcha en la ciudad en los próximos años para abordar los desafíos sociales, económicos y medioambientales.



Ámbito CIUDAD

Presta atención al medio físico de la urbe

- Igualdad de género en la ciudad de Logroño
- Implementación de la administración electrónica
- Impulso a Smart City Logroño
- Movilidad sostenible, segura y conectada
- Revisión del Plan General Municipal
- Reconversión de zonas industriales en residenciales
- Rehabilitación de edificios públicos de Logroño
- Repoblación forestal del territorio
- Restauración, conservación y protección del Monte Cantabria
- Restauración de la biodiversidad y el patrimonio natural para evitar inundaciones en la zona sur
- Restauración del Puente Mantible



Ámbito CLIMA

Sobre cuestiones que afectan a la ciudad en torno al cambio climático y el medio ambiente

- Mejora de infraestructura para la recogida de residuos orgánicos
- Mejora del alumbrado público
- Plan de acción por el clima y la energía sostenible
- Renaturalización del Barranco de Oyón



Ámbito PERSONAS

Pone el foco en las necesidades de la ciudadanía y de lo económico

- Estrategia de cuidado de las personas mayores
- Mejora del comercio logroñés
- Plan de Infancia y Adolescencia
- Proyecto de desarrollo comunitario
- Rehabilitación sostenible de viviendas y edificios
- Transformación turística de Logroño

